

Christine Dreier

Neubrandenburg, 08.August 2008

Arabische Naturheilmassage  
Salah M. Khisaf & Sohn  
Am Blumborn 23

17033 Neubrandenburg

## Danksagung

Liebe Familie Khisaf,

mit diesem Schreiben möchte ich mich ganz herzlich für Ihre Unterstützung und wirksamen Behandlungsmethoden bedanken!

Im vergangenen Jahr wurde bei mir ein Bandscheibenvorfall und Verkalkungen meines linken Armgelenkes diagnostiziert. Das Krankheitsbild äußerte sich durch erhebliche Schmerzen im Gesäßbereich, welcher bis in die Beine ausstrahlte. Zudem konnte ich auf Grund der Verkalkung in meinem linken Arm, diesen nur noch sehr eingeschränkt bewegen. Die daraufhin vom Facharzt verschriebenen klassischen Behandlungspfade in Form einer Tabletten- und Spritzenkur, als auch die darüber hinaus verordnete Manuelle Therapie in einer Physiotherapie zeigten nur marginale Erfolge in Bezug auf meinen Gesundheitszustand. So blieb aus fachärztlicher Sicht lediglich die Option der Operation.

Bevor ich diesem Behandlungsvorschlag zustimmen wollte, sah ich mich nach alternativen Heilmethoden bzw. -verfahren für mein Krankheitsbild um und kam in diesem Kontext erstmals mit der Praxis für arabische Naturheilmassage Khisaf & Sohn in Kontakt. Aus meinem Bekanntenkreis erhielt ich Bestärkung in dem Vorhaben, mein Krankheitsbild Herrn Khisaf vorzustellen, da er bereits bei ähnlichen gesundheitlichen Beeinträchtigungen bemerkenswerte Therapieerfolge erzielen konnte.

Nach einer 14-tägigen Behandlung kann ich nun zum heutigen Zeitpunkt meinen Arm, der auf Grund von Verkalkungen nahezu vollständig unbeweglich war wieder vollständig bewegen. Zudem hat sich mein Gesundheitszustand bezüglich des Bandscheibenvorfalles und den damit einhergehenden Schmerzen im Gesäß bis hin zu den Beinen merklich verbessert. Ich danke Herrn Khisaf und seinem Sohn für seine erfolgreiche Behandlung sehr und freue mich, dass ich nun nach wochenlanger Krankschreibung wieder ins Berufsleben zurückkehren kann. Aus meiner Sicht wäre eine derartige Verbesserung meines Krankheitsbildes in diesem Ausmaß und in dem kurzen Zeitfenster im Rahmen der hiesigen fachärztlichen Behandlungs- und Therapieoptionen nicht denkbar und realisierbar gewesen!

Lieber Herr Khisaf, ich danke Ihnen nochmals recht herzlich für Ihre Unterstützung und Behandlung. Auch künftig werde ich bei etwaigen Gesundheitsproblemen gerne Ihre Praxis aufsuchen bzw. an potentielle Patienten weiterempfehlen.

Viele Grüße

*Ch. Dreier*